

## **JuDeKo im Jahr 4**

Erhöhung des JuDeKO-Budgets um 3.000€, von 7.000€ auf 10.000€

Eröffnung der Freizeitfläche unter der Gumpenbachbrücke

Eigener Stand beim Stadtfest, Weihnachtsmarkt und Frühlingsfest

Weiterhin Projektbegleitung Abgang zu See im Stadtpark

Diskussionsrunde mit dem Gemeinderat mit der Frage, die Jugenddelegation in einen Jugendgemeinderat umzuwandeln. Es gab eine einstimmige Abstimmung die Form der Jugenddelegation zu behalten.

Besuch der Landtagsabgeordneten Silke Gericke im Landtag Stuttgart

Baustellenbesichtigung an der Großen Pflugfelder Brücke

Führung des Rangierbetriebs am Güterbahnhof Kornwestheim

Intensive Planungen zum Jugendcafé in der Karlstraße 32

Überarbeitung, bzw. Ergänzung der Leitlinien und der Geschäftsordnung wurde begonnen.

Beide Sprecher (Anna Rosenberger und Julian Kämmle) wurden bei den Kommunalwahlen in den Gemeinderat gewählt. Als Interimssprecher übernehmen Marwin Sattler und Kaitlin Gerich die Aufgabe bis zur Wahl der Sprecher in der neuen JuDeKo.

### **Die Abteilung Jugend stellt ergänzend fest:**

Im Sommer 2023 griff das erste Mal die neue Wahlordnung, wonach es bei 23 oder mehr Bewerber/-innen eine Wahl gibt. Die Abteilung Jugend sandte aus diesem Grund allen Jugendlichen im entsprechenden Alter per Post die Werbung für JuDeKo 4.0 zu. Außerdem wurde mit einer Firma die Online-Wahl vorbereitet. Es bewarben sich 22 junge Menschen. Damit entfiel eine Wahl.

In den Sommerferien fand ein Grill-Treffen der bisherigen Delegierten und der neuen Delegierten im JuZ statt. Ebenso organisierte Herr Maier einen Seminartag, an dem sich die Delegierten besser kennen lernten, ihre Arbeitsweise besprachen und gemeinsam entschieden, welche Projekte verfolgt werden sollen.

Wie üblich fanden vier Quartalssitzungen mit Oberbürgermeister sowie Vertreter/-innen des Gemeinderats sowie Verwaltungsmitarbeitenden statt. Tagesordnung und Protokolle wurden von der Abteilung Jugend erstellt, die Protokolle der öffentlichen Sitzungen auf der Homepage der Stadt veröffentlicht.

Grundsätzlich begleitete und unterstützte die Abteilung Jugend die JuDeKo bei den internen Treffen, den Quartalssitzungen, in den Diskussionen und den ausgewählten Projekten. Es fand ein Wechsel beim städtischen Ansprechpartner der JuDeKo statt: Von 1. Januar 2024 an übernahm Frau Klara Schwerdtfeger die Aufgabe.

Wie in den vergangenen Jahren wurden

- die Sprecher/-in der JuDeKo zu den SIA-Sitzungen eingeladen
- die Delegierten regelmäßig über Veranstaltungen und Projekte von übergeordneten Stellen wie z.B. der Landeszentrale für politische Bildung, der Jugendstiftung usw. informiert.

26.11.2024 JuDeKo und Abteilung Jugend, Kornwestheim